

LA SÉCURITÉ SOCIALE EN GRÈVE !

Le 13 décembre 2022, à l'appel de la CGT, les salariés des établissements et organismes de la Sécurité sociale du régime général notamment les CPAM, les CAF, les CARSAT, les URSSAF, les UGECAM, ... seront en grève pour revendiquer l'augmentation de la valeur du point à 10€, l'indexation des salaires sur l'inflation, et pour dénoncer la dégradation de leurs conditions de travail et ses conséquences sur leur santé et le service rendu aux assurés, retraités, allocataires et cotisants.

Depuis plus de 12 ans, les salariés de la Sécurité sociale subissent une perte de salaire liée au gel de la valeur du point. Malgré l'augmentation de la valeur du point de 3,5% au 1^{er} octobre 2022, alors qu'à cette même période l'inflation atteignait 6,2%, les 2 premiers niveaux de la grille des employés et cadres sont toujours en dessous du SMIC.

Une étude réalisée par la CGT démontre qu'un gestionnaire conseil de la Sécurité sociale niveau 3, qui représente une grande partie des salariés de l'institution, a ainsi perdu en 15 ans 33 000€ avant inflation, c'est-à-dire qu'il a travaillé gratuitement pendant 1 an et demi.

Une valeur du point qui n'augmente pas chaque année, c'est aussi la dévaluation des métiers, or ces derniers se sont très largement complexifiés exigeant des diplômes et/ou des qualifications supérieures.

Les salariés veulent être reconnus dans leur travail et vivre dignement de leur salaire. Ils veulent aussi travailler dans de bonnes conditions et cela commence par l'arrêt des licenciements, des suppressions de poste et l'embauche d'effectifs supplémentaires pour éviter le recours aux heures supplémentaires et/ou le rachat des jours de RTT pour pallier les fins de mois difficiles.

La Sécurité sociale, c'est notre bien commun. Répondre aux revendications de ses salariés, c'est rétablir un service public de qualité, réduire les délais de traitement, mettre en œuvre une réelle politique de prévention et ainsi permettre à tous les citoyens de faire face aux aléas de la vie quels que soient leurs moyens.

Les agents de la Sécurité sociale du régime général, qui poursuivent la lutte engagée depuis octobre 2021 seront à nouveau en grève le 13 décembre 2022, jour de la Réunion Paritaire Nationale « Salaires ».

Des délégations de toute la France viendront soutenir les négociateurs devant l'UCANSS à Montreuil et/ou se rassembleront en région.

Contacts :

Laurent PIOT : 06 45 97 38 99

Nadine LECLERC : 06 40 33 13 31